

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DEMONSTRATIONSFREIHEIT

10.06.2010

Greilich weiter:

„Das Grundrecht der Demonstrationsfreiheit schützt Rechtsradikale genauso wie Linksextremisten. Es ist eben kein Privileg der Demokraten, sondern ein Minderheitenrecht. Und wer dies wie die Linkspartei leugnet, der verlässt den von der Verfassung vorgegebenen Rahmen. Erfreulich ist, dass es nunmehr Signale aus der SPD gibt, dass sie sich nicht mehr von dem von Linksextremen dominierten ‚Wiesbadener Bündnis gegen Rechts‘ instrumentalisieren lassen will. Das ermöglicht gemeinsame Zeichen aller demokratischen Parteien, dass Angriffe auf die Demokratie von rechts auch weiterhin ebenso entschieden bekämpft werden wie solche von links.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
